

Oliver Blume sieht Porsche auf Stabilisierungskurs

Dr. Ing h.c. F. Porsche AG beim operativen Ergebnis zu - um 8 Prozent auf 1,8 Milliarden Euro. Die Auslieferungen stiegen um 3 Prozent auf 117 963 Fahrzeuge, der Umsatz nahm um 1 Prozent auf 10,9 Milliarden Euro zu. Die Umsatzrendite erreichte 16,8 Prozent, im ersten Halbjahr 2015 waren es 15,6 Prozent. Die Zahl der Beschäftigten stieg um 12 Prozent auf 26 191 Personen. Vorstandsvorsitzender Oliver Blume wertete die Entwicklung als Chance, nach Jahren des „rasanten Wachstums“ nun das erreichte hohe Niveau zu stabilisieren. Für ein moderates Wachstum solle der neue Panamera sorgen, der ab November 2016 eingeführt wird.

Für das Geschäftsjahr 2016 geht Finanzvorstand Lutz Meschke von einer leichten Steigerung von Auslieferungen und Umsatz aus. Trotz der hohen Standortinvestitionen und Entwicklungsausgaben wie die Milliarden-Investition in das erste rein batterieelektrische Porsche-Modell Mission E erwartet der Finanzvorstand ein Ergebnis mindestens auf Vorjahresniveau. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



